

El Clúster de Enoturismo de Canarias celebra asamblea en la isla de La Gomera.

El Clúster de Enoturismo de Canarias celebró asamblea general en la isla de La Gomera, concretamente en el municipio de Alajeró, donde se ubica Bodegas Niray, empresa socia de esta asociación empresarial.

En el encuentro se trataron temas de diversa índole relacionados con el funcionamiento y desarrollo de la entidad, así como sobre el desarrollo de los proyectos de promoción enoturística de Canarias, la asistencia a ferias de interés para el sector y la necesaria formación del personal de las bodegas en la atención al enoturista.

El almuerzo de confraternidad entre los socios del Clúster fue celebrado en la bodega que dirige su propietario José Alberto Marín y que ofrece unas vistas incomparables del paisaje de la Isla Colombina. Al mismo asistieron la consejera de Agricultura del Cabildo Insular, Noelia Morales; el alcalde de Alajeró, Manuel Plasencia; y Nancy Melo, gerente del Consejo Regulador de la Denominación de Origen de Vinos de La Gomera

El Clúster de Enoturismo de Canarias es una asociación empresarial de ámbito regional formada por bodegas y empresas de turismo vinculados por una misma cadena de valor: la actividad enoturística.

En la actualidad, son socios del Clúster las bodegas La Geria, El Grifo, La Hubara, CONATVS, El Lomo, Linaje del Pago, Cooperativa de San Miguel, Bodegas Insulares Tenerife, Bodegas Reverón, Bodegas Niray, Bodegas Teneguía, Los Berrazales, Bodegas Bentayga, Finca Escudero, junto a los operadores turísticos El Cardón NaturExperience, Etnoexperience Canarias y la Cátedra de Agroturismo y Enoturismo de Canarias del Instituto Canario de Calidad Agroalimentaria y de la Universidad de La Laguna y ADP Canarias.